

## **Respostes a la ciudadanía del regidor no adscrit al Ple de 15-1-2014**

El senyor Fernández:

“Buenas noches. Mire, yo aquí hace cuestión de tres años o cuatro, en una reunión con la policía nacional, los Mossos d’Esquadra y el equipo de gobierno y la oposición, salía aquí un tema, que andaban los animales sueltos por Esplugues, y me dijo el señor gerente, ahí sentado, se lo he dicho varias veces per lo mantengo –ahí sentado: «Vamos a hacer en el norte, en la parte norte, al lado del cementerio, una gatera para los gatos.» Estupendo. Digo: « ¿Sabe qué vamos a tener? Un dinero tirado, que va a tirar el ayuntamiento. Vamos a tener gatos en la perrera, y vamos a tener gatos sueltos.» Pero a mí los gatos no me molestan, a mí los gatos no me molestan, que lo tengáis claro, y si alguno se da por aludido se lo mantengo, me gustan los animales quizá más que a nadie. El día que yo vaya al matadero, y lo digo públicamente, con mi nieto, y mi nieto se llene de mierda, os lo digo a toda la oposición para que también me contestéis, y al equipo de gobierno, el día que mi nieto se llene de mierda de gato, el que esté aquí la mierda la voy a coger yo y la voy a meter en una bolsa, porque no me da escrúpulos de eso, y me la traigo aquí, y tanto sea el concejal de Iniciativa, como sea el del PP como sea el que sea, sin miramiento ninguno, a esa persona como no se pongan aquí medios para que esos animales de recojan o se multe a la persona que les echa de comer... Porque he sido tan tonto –he sido tan tonto– que he ofrecido la colaboración al pueblo al que pertenezco, la he dado la colaboración. ¿Y sabe lo que me estoy encontrando –sabe lo que me estoy encontrando por parte de vecinos de Can Clota? Que yo soy el malo, porque soy el que denuncio los animales, y yo soy el malo. Y esa información ha salido de esta casa. No voy a echar la culpa a los que estáis aquí, pero esta casa es muy grande, y esta casa tiene personas a las que pagamos con los sueldos de todos los ciudadanos, de nuestros impuestos. Esa persona está comiendo aquí, pero se dedica a otras cosas más. Y solamente quería decir esto, no me quería «embrocarse» más, porque si no yo sé que no tengo tiempo.

Pero sí tengo otra cosa a la que también quiero que me conteste también toda la oposición y el equipo de gobierno. Doy señales –doy señales– a las personas, técnicos de este ayuntamiento, doy señales. Tenemos en el parque de al lado de la plaza del Taxi, hay una persona que todos los días, todos los días, por la ventana tira la basura, tira la basura al parque donde están los coches aparcados, que tenemos hoy un gran aparcamiento, hay que decirlo también, que tenemos un buen aparcamiento. Señores, si te digo que vive en el segundo segunda te lo digo todo. Señores, hagamos algo para evitar eso, que todos los días la está tirando. Y solamente quería que me contestaran a las dos cuestiones, tanto a la gatera –tanto a la gatera– como a la persona, y digo

número, digo piso, y lo digo todo, porque no me tengo que esconder hoy de nadie, mi cabeza va a ir bien alta por Can Clota, estando de presidente lo he sido, y como ciudadano también la había llevado bien alta, no me voy a esconder porque no he robado nada a nadie. Puedo estar muy tranquilo y muy seguro, que yo no le he robado nada a nadie. Si alguno ha robado, porque hay manos largas, cada uno con su conciencia, pero yo la tengo muy tranquila.”

El senyor Pons:

“Bé, aviam, en tot cas contestaré al senyor Fernández, que és el que es referia a l’oposició. Sobre el tema de si cal multar als qui donen de menjar o no als gats, en tot cas el que caldria seria revisar què diu l’ordenança, perquè jo ara sincerament no sé què diu, i en qualsevol cas, home, jo no veig inconvenient, si realment aquesta realitat està provocant una sèrie de problemes, en posar aquest tema sobre la taula i modificar les ordenances, i evidentment executar les sancions que calgui.

I quant al tema de la policia local i d’aquest veí conflictiu, doncs, és més una qüestió, a priori, de desídia, que no d’una altra cosa, perquè em consta que no és el primer cas d’aquests que passa en aquesta ciutat, i que al final, a base d’insistència, en aquest cas d’altres veïns, es va aconseguir que la policia local intervingués, per tant, em sembla que hi ha un camí molt clar i molt determinat, i és que la policia local faci complir un cop més l’ordenança municipal, que és principalment per al que està destinada. Per tant jo, en aquest cas, sí que donaria suport a aquests plantejaments.”